
 

 

 
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA MULHER 

19/09/2024 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, das 10h às 

11horas, foi realizada a reunião ordinária do CME, on-line mediante link  e participaram 

da reunião os seguintes conselheiros: Representação Civil, Ordem dos Advogados do 

Brasil- Cotia Dra.  Thaila Cristina Nogueira Luz e Dra. Aurea  de Freitas Francisco, 

Associação de Pais e Mestres Priscila Santos Marcelina Representação Governamental, 

Secretaria Municipal do Direitos Humanos, Cidadania e Mulher Dra. Gisela da Silva 

Nascimento,  Secretaria Municipal de Educação Geslayne Cristina Dias Camargo e 

Magda Maria Vieira da Silva Costa, Secretaria Municipal de Saúde Dra. Débora Spinola 

Pinheiro e Dra. Taciana Machado e Secretaria Municipal de Segurança Pública Ana Paula 

Pereira Costa e Natalina de Oliveira  Rodrigues e  ausências justificadas Entidades 

voltadas aos idosos  Marly Nagai, Secretaria  Municipal dos Direitos Humanos, Cidadania 

e Mulher Mardia Joelma Lima Boaventura, Entidades religiosas Mestra Miao You- Tan 

Ai Shie e houve também ausências não justificadas Associação de pais  Michele Cristina 

c. Jesus,  Entidades religiosas Rosilene Ferreira Lacerda, Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social Ana Maria Belchior e Marilice Hideco,, Prestadores de serviço 

voltados à pessoa com deficiência Yasmin Santos Amaral e  Karina Apolinário da Silva,  

Entidades voltadas aos idosos Claudete Jesus Ribeiro. Se deu   início da reunião com 

quórum de representantes. Foi apresentada a ATA anterior que foi lida e aprovada sem 

manifestação contrária. Iniciou -se a pauta da ordem do dia pela Dra. Gisela. Ìtem 1 – 

Fluxo de atendimento, foi mencionado sobre a necessidade de reunião com o Conselho 

Tutelar devido à dificuldade de alinhamento e esclarecimento sobre o protocolo e função 

do referido Conselho. Em reunião com a Secretaria da Educação, os representantes do 

Conselho Tutelar mencionaram que haverá implantação da sala de escuta no município. 

Desta forma foi sugerido pela Secretaria da Educação reunião com algumas Secretarias 

que envolvem o fluxo de atendimento a pessoa menor de 18 anos (Secretaria da Saúde, 

Desenvolvimento Social, Direitos Humanos). Ítem 2 – Palestra OAB (Agosto Lilás), foi 

mencionado que a palestra foi de suma importância para esclarecer o fluxo de 

atendimento as mulheres. e que deveria acontecer frequentemente. Ítem 3 – Violência 

Social, foi mencionado novamente sobre importância da representação do CREAS para 

esclarecer sobre o tema e mais uma vez será protelado, visto que não há membro 

representante nesta reunião. Ítem 4 – Formação – Conselho Eleitoral CMM, O Secretário 

esclareceu sobre a Comissão de Organização para eleição de novos membros. Ficou 

acordado que Dra. Gisela e Dra. Thaila conduzirão a organização. Ítem 5 – Informe 

gerais., sem informes gerais, nada mais foi citado. Sem mais a tratar, encerro essa ata que 

por mim lavrada, segues assinaturas. 

 

 


